

Wissenschaft

Geschrieben von Larry - 16.03.2009 20:31

Diesen Artikel habe ich heute gelesen. Fand ich sehr interessant.

http://www.focus.de/sport/mehrsport/sportmedizin-nur-mit-gentest-ins-team_aid_375815.html

Aw: Wissenschaft

Geschrieben von SRC - 16.03.2009 21:37

heftig!!!

Aw: Wissenschaft

Geschrieben von Mandrason - 16.03.2009 22:25

ob sie da mal nicht das eine oder andere Talent übersehen.. man kann nicht den perfekten Spieler finden..

Delan Armitage von England hat als Jugendlicher auch U16 für Frankreich gespielt, bis die Franzosen ihm gesagt haben, er sei zu klein für professionelles Rugby und jetzt spielt er Fullback für England..

Aw: Wissenschaft

Geschrieben von Garry - 17.03.2009 14:24

Einige verletzungsanfällige Spieler in den letzten Jahren haben/hatten absolute Weltklasse und waren ein entscheidendes Element des Erfolgs ihrer Mannschaften. Man stelle sich vor, man hätte mit so einem Test etwa Wilkinson's Verletzungsanfälligkeit festgestellt und ihm nach der Jugend deshalb keinen Profivertrag gegeben. Ich bezweifle ganz stark, dass England 2003 und 2007 zweimal im WM-Finale gestanden wären. Drico ist auch regelmäßig verletzt und ist dennoch einer der drei größten Spieler, die Irland je hervorgebracht hat. Fourie, Rokocoko, Cullen: Man stelle sich vor, die währen nach der Jugend auf Grund von einem Gentest nicht bei einem Topverein untergekommen.

Aw: Wissenschaft

Geschrieben von SRC - 17.03.2009 15:10

absolut schauderliche Vorstellung! Vom "Verstoß" gegen Ethik/Moral ganz zu schweigen...

Aw: Wissenschaft

Geschrieben von Janis - 17.03.2009 17:09

das finde ich ethisch auch nicht vertretbar.
